

# Association de sauvegarde des lavoirs et du petit patrimoine

2023 - 2024

## 1 Rénovations

Bien entendu le chantier du lavoir du chemin vert reste un incontournable, cette année nous avons vu l'eau coulée, le bassin deviendra t'il miraculeux ?

Les chantiers du mardi continuent avec les associations locales du patrimoine, les cabornes retrouvent leurs toitures, les murs remontent.

Nous avons commencé la rénovation du lavoir des Calles à Lissieu.

Compte-tenu des conditions climatiques l'entretien a été difficile cette année, avec beaucoup de tontes et de débroussaillage.

## 2 Animations

Le 2 juillet l'animation organisée par l'association Cabornes et petit patrimoine de Saint-Cyr a eu un vif succès

Pour les JEP nous avons fait visiter le château de Sans-Souci à Limonest et la glacière de Lissieu.

La nuit ensorcelée est toujours appréciée, le 14 octobre nous avons eu

1 059 participants. Sorcières, loups, chaudron magique, potions, course en balais, ombre chinoise : le mont Laroche était diabolique.

Nous avons réalisé quatre sorties avec les élèves d'un lycée de Villeurbanne qui travaillaient sur les murs en pierres sèches.

Plusieurs sorties à la découverte des cabornes ont été réalisées avec de petits groupes.

Nous avons participé à l'exposition sur les Vallons Arche et Pomet avec les associations de Saint-Didier et Saint-Cyr, en mars et avril.

Nous avons donné deux conférences à Saint-Cyr en novembre 2023 et à Collonges en mai 2024.

La marche Michel Garnier, organisée par Vivre Saint-Fortunat, a eu lieu à l'Île Barbe le 11 mai.

## 3 Informations et projets

Le lavoir des Calles à Lissieu est vidé, il faut maintenant le nettoyer.

Un nouveau lavoir à Saint-Didier est aussi à l'étude pour une rénovation.

La prochaine nuit ensorcelée aura lieu le 19 octobre.

Suite à une conférence, nous organiserons une sortie à Sigy-le-Châtel en Saône-et-Loire pour découvrir lavoirs, cadoles et église, au printemps 2025.

Pour l'année 2024, en moyenne, il y a eu 175 visites par mois.

Les connexions sont principalement issues de France, mais on continue à avoir quelques internautes européens qui consultent le site : Belgique, Allemagne, République Tchèque ; mais aussi d'un peu plus loin : Etats-Unis, et même Polynésie !